

Comenzó en Cuba VII Congreso del PCC



La Habana, 16 abr (RHC) El VII Congreso del Partido Comunista de Cuba (PCC) se inició este sábado en La Habana con la asisetencia de 995 delegados, que representan en 99.7 por ciento del total.

En la apertura de la cita, que coincide con el aniversario 55 de la Declaración del carácter socialista de la Revolución cubana, el segundo secretario de esa organización política José Ramón Machado Ventura, hizo una breve referencia a la importancia de la cita y añadió que también asisten 280 invitados

De inmediato le dió la palabra al primer secretario del PCC, Raúl Castro Ruz, quien dió lectura al informe central al congreso.

El Congreso analizará las estrategias del país para la construcción de un socialismo próspero y sostenible, y concluirá el próximo martes 19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90690-comenzo-en-cuba-vii-congreso-del-pcc>



Radio Habana Cuba